

Kapolres Solok AKBP Muari Pimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Singgalang 2024

JIS Sumbar - SOLOK.BERSUARA.ID

Dec 20, 2024 - 14:27



SOLOK – Kapolres Solok, AKBP Muari, S.I.K., M.M., M.H., memimpin pelaksanaan Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Singgalang 2024 pada Jumat pagi, 19 Desember 2024, bertempat di halaman Polres Solok. Kegiatan ini menandai dimulainya persiapan pengamanan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Apel ini dihadiri oleh berbagai tokoh dan stakeholder penting, termasuk Wakil Bupati Solok Jon Firman Pandu, S.H., Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja, S.IP, Pejabat Utama Polres Solok, Kapolsek jajaran, personel gabungan TNI-Polri, Satpol PP, Dinas Perhubungan, BPBD, Dinas Kesehatan, Senkom, dan tamu undangan lainnya.

Dalam amanatnya, Kapolres Solok menyampaikan pesan dari Presiden RI, Prabowo Subianto, yang menekankan pentingnya kesiapan personel dan sarana prasarana demi terciptanya perayaan Natal dan Tahun Baru yang aman, tertib, dan lancar.

"Operasi Lilin Singgalang 2024 merupakan komitmen kita bersama untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Tugas ini memerlukan semangat, profesionalisme, dan kerja sama dari seluruh pihak yang terlibat," ujar AKBP Muari.

Operasi Lilin Singgalang 2024 akan berlangsung selama 13 hari, mulai dari 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025, melibatkan total 141.605 personel gabungan dari Polri, TNI, dan instansi terkait. Fokus pengamanan meliputi:

- Tempat ibadah, khususnya gereja.
- Pusat perbelanjaan dan lokasi wisata.
- Terminal, stasiun, pelabuhan, dan titik-titik transportasi lainnya.

Kapolres juga menjelaskan bahwa rekayasa lalu lintas akan diterapkan di titik-titik rawan kemacetan, terutama pada jalur mudik dan arus balik. "Kami telah berkoordinasi dengan Kementerian Perhubungan untuk membatasi operasional angkutan barang selama masa puncak arus mudik dan arus balik," tambahnya.

Antisipasi Potensi Gangguan dan Cuaca Ekstrem

Kapolres mengingatkan akan potensi kerawanan yang mungkin timbul, seperti:

- Kemacetan pada jalur utama di wilayah Solok yang menjadi lintasan arus mudik dan balik.
- Gangguan keamanan, termasuk pencurian, aksi vandalisme, atau konvoi liar di malam Tahun Baru.
- Cuaca ekstrem dan bencana alam.

Untuk mengantisipasi hal ini, pihaknya telah bekerja sama dengan TNI, pemerintah daerah, dan BMKG untuk memantau kondisi cuaca dan memastikan kesiapan respons bencana.

Di akhir amanatnya, Kapolres Solok mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berpartisipasi dalam mendukung Operasi Lilin 2024. Ia berharap seluruh tugas dapat dijalankan dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi.

"Selamat Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. Semoga kita semua dapat menjalankan tugas dengan baik demi memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," tutup AKBP Muari.

Adapun apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Singgalang 2024 menjadi simbol

kesiapan Polres Solok dalam mengamankan perayaan Natal dan Tahun Baru. Dengan dukungan penuh dari seluruh instansi terkait, diharapkan masyarakat dapat merayakan momen tersebut dengan aman, nyaman, dan damai.